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Conseil d’établissement de l’école de la Marée-Montante, de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-Filante 
 

Lundi 12 juin 2023, 18h30 
École de la Marée-Montante 

 

PROCES VERBAL 

Présences  
Professionnel :  Camille Ouellet  
Personnel de soutien : Marjolaine Langlois  
Service de garde :  Frédérique Sirois (par Teams) 
Enseignant(e)s :  Hélène St-Jean  

Marie-Ève Leblond  
  

Parents :   Véronique Brillant  
Valérie Thibault  
Rosalie Toussaint  
Léda Villeneuve  
Christelle Lévesque  
Marie-Josée Hudon  

Direction :   Annie-Claude Pelletier  
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 
 
Après constatation du quorum, Mme Véronique Brillant ouvre la séance par les salutations 
d’usage et souhaite la bienvenue à tous. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 12 juin 2023 
 
Il est proposé par Mme Valérie Thibault et unanimement résolu que l’ordre du jour soit 
adopté tel que présenté.  
 

1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 4 avril 2023 
 
Il est proposé par Léda Villeneuve et unanimement résolu que le procès-verbal de la 
rencontre du 4 avril 2023 soit adopté tel qu’il est proposé.  
 

1.4 Suivi au procès-verbal 
 
Aucun suivi 
 

2. DOSSIERS DE DÉCISION 

2.1 Approbation du programme d’activités éducatives qui nécessitent un changement 
d’heure ou un déplacement des élèves hors de l’école (art. 87 LIP) 
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Il est proposé par Mme Valérie Thibault et unanimement résolu que le programme 
d’activités éducatives proposé soit approuvé tel que proposé. 
 

2.2 Adoption de l’horaire du service de garde pour les pédagogiques du mois d’août 
2023 
 
Mme Annie-Claude Pelletier et Mme Frédérique Sirois présentent l’horaire du service de 
garde pour les journées pédagogiques des 29 et 30 août. Un sondage sera envoyé aux 
parents d’ici à la fin de l’année scolaire, et l’inscription sera envoyée le 25 août. 
 
Il est proposé par Mme Christelle Lévesque et unanimement résolu que l’horaire du 
service de garde pour les journées pédagogiques soit adopté tel que présenté.  
 

2.3 Adoption du bilan du plan d’action pour prévenir et traiter l’intimidation et la 
violence à l’école ( art. 75.1 LIP) 
 
Mme Camille Ouellet présente le bilan du plan d’action : les forces, les défis et les 
priorités. 
 
Il est proposé par Marie-Josée Hudon et unanimement résolu que le bilan du plan d’action 
pour prévenir et traiter l’intimidation et la violence à l’école soit adopté tel que présenté.  
 

2.4 Adoption du budget de l’école 2023-2024 (art. 95 LIP) 
 
Mme Annie-Claude Pelletier présente le sommaire du budget de l’école.  
Il est proposé par Mme Léda Villeneuve et unanimement résolu que le budget de l’école 
2023-2024 soit adopté tel que proposé. 
 

2.5 Adoption du rapport annuel du Conseil d’établissement (art. 82 LIP) 
 
Mme Véronique Brillant et Mme Annie-Claude Pelletier présentent le rapport annuel des 
activités et travaux du conseil d’établissement pour l’année 2022-2023. 
 
Il est proposé par Mme Rosalie Toussaint et unanimement résolu que le rapport annuel 
du Conseil d’établissement soit adopté tel que présenté. 
 

2.6 Consultation sur les frais exigés aux parents (matériel didactique et manuel 
scolaire) pour l’année scolaire 2023-2024 (Art. 7, 77.1 et 96.15 LIP) 
 
Mme Annie-Claude Pelletier présente les listes de matériel didactique. Il est proposé par 
Camille Ouellet et unanimement résolu que les frais exigés aux parents soient adoptés 
avec la modification de Mme Hélène St-Jean. 
 

2.7 Approbation de la liste des effets scolaires demandés aux parents pour l’année 
scolaire 2023-2024 (Art. 7 et 77.1 LIP) 
 
Il est proposé par Mme Marjolaine Langlois et unanimement résolu que la liste des effets 
scolaires demandés aux parents soit approuvée avec les modifications proposées. 
 

2.8 Demande de projet pour les finissants. 



 

Document préparé par Annie-Claude Pelletier (Directrice) et Véronique Brillant (Présidente 2022-2023) 

Il est proposé par Mme Léda Villeneuve et unanimement résolu que la demande de 
financement pour le projet des finissants soit approuvée. 
 

3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 

3.1 Direction 
3.1.1 Code de vie 2023-2024 
 
Mme Annie-Claude Pelletier présente le code de vie, la matrice des comportements 
attendus, des plans de leçons et des affiches pour le programme de soutien au 
comportement positif.  
 
3.1.2 Projet éducatif et sondage aux parents 
 
Mme Annie-Claude Pelletier explique que les démarches se poursuivent : un sondage 
sera envoyé aux parents d’ici à la fin de l’année. 
 
3.1.3 Coût des activités 
 
Mme Annie-Claude présente les totaux des factures des activités et les montants 
assumés par les OPP. 
 
3.1.4 Formation obligatoire nouveau membre du C.É.  

Formation obligatoire pour les membres des conseils d'établissement | Gouvernement du 

Québec (quebec.ca) 
 
3.1.5 Suivi des budgets OPP (excluant les dépenses pour diverses activités) 
 
Mme Annie Claude présente le sommaire des montants récoltés par les opp 
 

3.1.6 Photos scolaire 23-24 : en attente de confirmation.  
 

3.2 Présidence  
Aucun point 
 

3.3 Service de garde 
 
Mme Frédérique Sirois n’a pas de point à partager. 
 

3.4 Enseignants 
 
Étoile-Filante : Mme Hélène St-Jean mentionne qu’il y a beaucoup de sorties en cette fin 
d’année.  
Marée-Montante : Mme Marie-Ève Leblond dit que l’école aura la visite de la « Bibitte 
mobile » (insectarium), les olympiades, la sortie à la comédie musicale et la kermesse. 
Orée-des-Bois : Mme Annie-Claude parle des Olympiades à Ste-Louise, des 2 sorties aux 
quilles, de la sortie aux jeux d’eau à venir (si la météo le permet). 

3.5 Professionnel 
 
Mme Camille Ouellet présente les résultats du sondage auprès des élèves sur le climat 
scolaire. 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
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3.6 Personnel de soutien 

 
Mme Marjolaine Langlois parle des travaux à Ste-Louise et des déménagements de 
locaux à la Marée-Montante. Des parents bénévoles pourraient être sollicités. 

 
3.7 OPP 

Présentation d’activités de financement pour les OPP de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-
Filante. 
 

3.8 Comité de Parents 
Mme Véronique Brillant présente les informations de la dernière rencontre du comité de 
parent : Surplus du Centre de Services Scolaires : tous les élèves auront une remise sur 
les frais facturés aux parents. Le transport du midi sera indexé. Il y aura des ajouts de 
maternelles 4 ans et une augmentation du programme d’aide aux familles ainsi que de 
l’ajout d’aide alimentaire 
 

3.9 Trésorière 
Demandes de remboursement 

3.10 Correspondance 
Aucune correspondance 
 

3.11 Parole au public 
 
4. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

 

_______________________________                                    ______________________________ 

Véronique Brillant, Présidente     Annie-Claude Pelletier, Directrice 


